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El Pacto alerta de la bajada del turismo español hacia 
las Pitiüses  

 
Patricia Abascal acusa al Govern de dar prioridad a Mallorca en las ferias  
 
Madrid | L. F. A. 
La consellera del Pacto Patricia Abascal, que ha acudido a la feria Fitur, criticó ayer 
con dureza lo que considera "la diferencia de trato que está recibiendo en las ferias 
Mallorca con respecto a las Pitiüses y Menorca», y fue más allá al asegurar que 
Mallorca «está sacando tajada de todo esto como se puede comprobar en sus excelentes 
resultados de recuperación esta temporada». Abascal se mostró «sorprendida" por los 
datos de caída del turismo nacional hacia las Pitiüses, de un 0,4% respecto a 2004, 
«cuando el presidente del Consell, Pere Palau, lleva meses diciendo que ha aumentado y 
que ha sido la tabla de salvación de la temporada». 
Tampoco aprueba que el Ibatur hable ahora de hacer promoción en China y en Polonia 
«porque esta estrategia no está para nada explicitada en el Plan de Marketing de las 
Pitiüses, lo que demuestra que el Govern y el Ibatur siguen actuando por su cuenta». En 
este sentido, la consellera remarcó que su impresión de la feria es que el Día de Balears, 
que se celebró anteayer, «sigue estando muy centrado en Mallorca, mientras que las 
Pitiüses y Menorca están en un segundo plano, cuando deberían ser protagonistas porque 
su situación es mucho más complicada en la actualidad turísticamente hablando». 
También mostró su preocupación por las conclusiones de la agrupación de empresarios 
turísticos Exceltur, que asegura que no es rentable invertir en Balears y que importantes 
compañías hoteleras están empezando a vender sus establecimientos. «Incluso hay 
empresarios que admiten directamente la falta de competitividad del destino», dijo 
Abascal, que considera «un error» fomentar la reconversión de plazas hoteleras en 
residenciales «porque supondrá un importante y muy peligroso recorte de puestos de 
trabajo y la creación de un modelo de turismo residencial que generaría muchos cambios 
y no produce la misma riqueza». 
La consellera cree que el ambiente de optimismo que quiere trasmitir el Govern se 
refiere sólo a Mallorca. «Lo que necesita el sector es un Plan Estratégico», concluyó.  
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